Roqguebrune-sur-Argens
Maison a vendre (83520)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Référence 85064502
Prix Prix NC

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - superbe villa de plain pied situé sur un terrain d'environ 18 000m2,
Cette villa d'architecte offre un cadre de vie exceptionnel, au calme et sans 3
vis-a-vis. Construite en 2008, elle est antisismique et exposé plein sud. Elle se B re Hikt e ' %*

compose d'une vaste entré avec pierres apparentes, un grand salon/séjour, une
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cuisine indépendante avec grande terrasse couverte, cellier, 3 chambres avec salle
de bains et dressing. Toutes les pieces donnent sur la piscine.1 double garage
pouvant étre transformé en studio indépendant et une grande buanderie. Possibilité

de construire un étage (r+1) ...

Exclusive - superb single-storey villa set in around 18,000 m? of land. This
architect-designed villa offers an exceptional living environment, in a peaceful
setting with no overlooked neighbours. Built in 2008, it is earthquake-resistant and
south-facing. It comprises a large entrance hall with exposed stonework, a large
lounge/living room, a separate kitchen with large covered terrace, storeroom, 3
bedrooms with bathroom and dressing room. All rooms overlook the swimming
pool.1 double garage that could be converted into an independent studio and a

large utility room. Possibility of building ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY
44 avenue du général Leclerc - 83700 ST-RAPHAEL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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